



## **Erfolgreiche Skibob snowbike world, swiss & fun championships in Grächen**

**Grächen:** Gestern Samstag erwartete alle Teilnehmer und Zuschauer ein geballtes und vielseitiges Programm. Neben dem WM-Riesenslalom fand auch der Riesenslalom der Schweizer Meisterschaft sowie die 1. Funslope Snowbike Weltmeisterschaft und das Finish des 24 Charity Snowbike Event statt.

Auch bei der Gesamtwertung aller WM-Rennen konnten sich der Tscheche Pavel Cihacek bei den Herren, Claudia Hartl aus Österreich bei den Damen und der Schweizer Felix Breitenmoser bei den Herren AK3 behaupten.

Bei der 1. Funslope Snowbike WM ging es darum, die Funslope so schnell wie möglich unter Berücksichtigung vordefinierter Elemente zu durchfahren. Es konnten über 50 Teilnehmer gezählt werden. Bei den jungen Snowbikern konnten zwei einheimische Fahrer dominieren, bei den Mädchen gewann Samira Walter und bei den Knaben Amstutz Gian Luca. Auch die 12 Weltrekordfahrer nahmen an der 1. Funslope Snowbike Weltmeisterschaft teil, wobei Allet Mario in der Kategorie Herren 1 und Harald Brenter (Hersteller der Brenter Snowbikes) in der Kategorie Herren 2 auch nach 10 Stunden Snowbiken auf's oberste Siegertrappchen steigen konnten.

Auch der einmalige 24h Charity Snowbike Event war ein voller Erfolg. Die Organisatoren zählen nebst den 12 Fahrern für den Weltrekordversuch mehr als 130 Teilnehmer. Pro Fahrt spendet das OK CHF 1.00 an das Kinderdorf Leuk, welche selber mit einer Gruppe aktiv teilgenommen hat. Es konnten sagenhafte 3027 Fahrten gezählt werden. Erfreut kann auch mitgeteilt werden, dass der Weltrekordversuch mit den 12 Fahrern, welche während 24h durchgefahren sind aufgestellt werden konnte – eine unglaubliche Leistung.

Abends klang der Anlass im Gemeindesaal von Grächen mit der Snowbike WM-Party „50 years swiss snow bike...“ aus, wo auch die offizielle Rangverkündung stattfand. Zum 50-jährigen Bestehen des SSB richtete Olivier Andenmatten OK-Präsident noch ein paar Worte an die Besucher und überreichte Willy Hediger, Präsident SSB ein kleines Präsent. Willy Hediger und der FISB Präsident Marc Frapporti fanden nur lobenswerte Worte für die Organisation des gesamten Events. Besonders hervorgehoben haben beide die Kombination zwischen dem Renn- und Fun-Charakter was in dieser Ausführung einmalig war. Es wurde gefeiert bis in die Morgenstunden mit der Guggenmusik Big Beans und der Berner Oberländer Band jargon, welche unter anderem einen eigenen Song „Gräche“ für die Snowbike WM komponiert hat.

Der SBC Grächen mit dem OK Präsident Olivier Andenmatten darf auf eine gelungene skibob snowbike world, swiss & fun championship zurückblicken. Alle Rennen konnten ohne Zwischenfälle und unter guten Bedingungen durchgeführt werden. Diese Weltmeisterschaft wird sicher allen Teilnehmern, Zuschauern und Organisatoren in guter Erinnerung bleiben.

Ohne die Unterstützung der Sponsoren und Helfer sowie ganz Grächen wäre die Durchführung eines solchen Anlasses nicht möglich. Der SBC Grächen bedankt sich bei allen herzlich!

**OK WM & SM 2017 skibob-snowbike**

Olivier Andenmatten | Postfach 187 | CH-3925 Grächen  
Mobile +41 79 755 1000 | Fax +41 27 955 1005 | [info@snowbike-graechen.ch](mailto:info@snowbike-graechen.ch)